
平成３０年６月定例会

６月２０日(水)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
氏 名 質 問 要 旨所 属 会 派

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ７ 福 島 恭 子

民主・県民

２ ３ 大 塚 愛

ク ラ ブ

３ 自由民主党 ５ 河 野 慶 治

４ 自由民主党 ２５ 池 本 敏 朗

知 事

環境文化部長

農林水産部長

知 事

保健福祉部長

土 木 部 長

教 育 長

警 察 本 部 長

［一問一答］

１ 児童虐待について

２ 高齢者問題について

３ 新たな課題へ対応する保健福祉

行政について

４ 就労継続支援Ａ型事業所について

［一問一答］

１ 妊娠した高校生の支援について

２ 砂防指定地における産業廃棄物
処分場建設について

３ 高次脳機能障害のある方の自動車
運転について

４ 将棋文化について

５ 地域における多世代交流とつな
がりの創出について

［一問一答］

１ 林業の成長産業化について

２ 林業の抱える課題について

３ 木材需要の創出について

４ 木質バイオマス発電への評価に

ついて

［一問一答］

１ 吉井川の漁獲量減少について

２ 中山間地域の施策について

３ 県立図書館でのビジネス支援に
ついて

４ 残土処分等について

５ お試しサテライトオフィス事業に
ついて

６ 空き家対策について

知 事

県民生活部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長

知 事

保健福祉部長

警 察 本 部 長



６月２１日(木）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

山 本 雅 彦１ ８自 由 民 主 党

青 野 高 陽２ 自 由 民 主 党 １５

高 橋 英 士３ ４２公 明 党

岡 﨑 豊４ 自 由 民 主 党 ５４



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      福島議員 

 

 

１ 児童虐待について 

（１）虐待件数 

（２）児童を保護する行政措置 

（３）48時間ルールへの対応 

（４）社会的養育の充実 

（５）警察との連携 

（６）児童相談所の職員 

（７）自治体間の連携 

（８）親に対する指導 

 

２ 高齢者問題について 

 （１）特殊詐欺 

   ア 被害者のフォロー 

   イ 認知症の方の把握等 

 （２）行方不明等 

 （３）孤立 

   ア 孤独死の実態 

   イ 凍死 

 

３ 新たな課題へ対応する保健福祉行政について 

 （１）8050問題 

 （２）社会保障給付費の抑制策 

 

４ 就労継続支援Ａ型事業所について 

 （１）事業所の倒産・閉鎖の要因等 

 （２）岡山県版障害者就労支援特区 

 （３）障害者優先調達 

 （４）指導監査室 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 警察本部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問       民主・県民       大塚議員 

 

１ 妊娠した高校生の支援について 

（１）県内で把握した事例 

（２）相談しやすい環境づくり 

  ア 学校での対応状況等 

  イ おかやま妊娠・出産サポートセンターカードの 

高校での活用状況 

   ウ 高校生のハイリスク妊婦への支援体制 

  エ スクールソーシャルワーカー等による支援体制 

づくり等 

  オ おかやま妊娠・出産サポートセンターの周知等 

（３）出産後の支援 

  ア 自立支援に役立つ情報提供 

  イ 自立に向けた伴走支援体制 

  ウ 学業復帰の際の託児等の支援 

（４）望まない妊娠を防ぐ取り組み 

  ア 学校での性教育の充実 

  イ 未来のパパ＆ママを育てる出前講座の拡充 

 

２ 砂防指定地における産業廃棄物処分場建設について 

（１）県の認識等 

 （２）許可審査の現況等 

 （３）承諾書添付の指導 

 

３ 高次脳機能障害のある方の自動車運転について 

 （１）医療機関への積極的な情報提供 

 （２）関係機関の連携等 

 （３）費用弁償 

 

４ 将棋文化について 

 （１）価値等 

 （２）中学校への将棋部開設の支援 

 

５ 地域における多世代交流とつながりの創出について 

 （１）意義等 

 （２）教員と地域をつなぐ取り組みへの活用 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

 

 

［ 警察本部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      河野議員 

 

 

１ 林業の成長産業化について 

 

２ 林業の抱える課題について 

 （１）本県の重点的な課題 

 （２）森林環境譲与税の使途 

 

３ 木材需要の創出について 

 （１）木造率の分析等 

 （２）ＣＬＴの建築コスト比較調査 

 

４ 木質バイオマス発電への評価について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

  



 

一問一答 

 

一般質問      自 民 党      池本議員 

 

 

１ 吉井川の漁獲量減少について 

 （１）減少要因の分析 

 （２）今後の方策 

 

２ 中山間地域の施策について 

  

３ 県立図書館でのビジネス支援について 

 

４ 残土処分等について 

 （１）ふるさとの川リフレッシュ事業費の増額 

 （２）民間地登録制度の試行 

 

５ お試しサテライトオフィス事業について 

 

６ 空き家対策について 

 （１）サイトの二重化への対処 

 （２）所有者へのインセンティブ付与 

 （３）総合的な取り組み 

 

 

 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 土 木 部 長 ］ 

 

 


